

CONFERENCE DE SENSIBILISATION A LA SCIENCE

Le monde des galaxies

la Voie Lactée aux confins de l'univers : les galaxies qui abritent un nombre gigantesque d'étoiles, nous apparaissent sous des formes et des couleurs très variées.

C'est aussi un monde en continuelle évolution: les galaxies rentrent en collision, s'interpénètrent, se cannibalisent.

Depuis la Voie Lactée qui nous abrite jusqu'aux galaxies les plus lointaines, nous allons découvrir leur diversité ainsi que l'histoire de leur découverte.



La conférence de Mme Véronique Buat (LAM-AOMP) aura lieu dans l'amphithéâtre le vendredi 8 janvier 2010 de 14h à 16h. . Veuillez vous inscrire rapidement auprès des documentalistes au CDI (dossier déposé), en indiquant la classe qui vous accompagne, par avance merci !



